

# PASCAL COURTEAULT



Ingénieur, créateur d'entreprises. De l'aéronautique aux télécommunications en passant par l'horlogerie, il a toujours recherché l'excellence. Pascal est surtout un amateur, collectionneur et restaurateur de voitures rares. Auteur du livre de référence «Les Automobiles Voisin», il est toujours passionné par la restauration des anciennes de 1925 à 1965 et particulièrement par les mécaniques.

Il vient de terminer un second ouvrage sur l'histoire de Voisin qui reste une de ses passions. Voici un «Voisin» de meilleur augure pour Chantilly Arts & Elegance Richard Mille !

*Engineer, entrepreneur. From aeronautics to telecommunications and watchmaking, he has always sought excellence. Pascal is above all an amateur, collector and restorer of rare cars. Author of the "Automobiles Voisin" reference book, he is still passionate about the restoration of the old cars from 1925 to 1965 and especially by the mechanics. He has just finished a second book about the history of Voisin which remains one of his passions.*

*A Voisin specialist, just as needed for Chantilly Arts & Elegance Richard Mille.*